

## Nicolas Decoussy

Peintre graphiste vivant dans le Brionnais, Nicolas Decoussy a exposé à l'Archipel en 2011 (voir illustrations ci-dessous). Il est décédé la même année.

Voici le texte rédigé à cette occasion par Pierre de Monner : « *Nicolas Decoussy est encore inconnu du fait d'une trop grande discrétion. Il offre une extrême variété en ses peintures et encres (visions abstraites ou expressionnistes, portraits, encrages descriptifs de lieux architecturaux saisis dans la région du Forez), tous témoignages d'une grande sensibilité, comme d'une maîtrise des traits et des harmonies lumineuses.* »





Voici quelques autres œuvres de Nicolas Decoussy :

